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Magic OnLine a annoncÃ© le lancement dâ��une nouvelle offre de connectivitÃ© haut dÃ©bit
associant la mise Ã  disposition de la solution Radiobox, dÃ©veloppÃ©e par lâ��acteur franÃ§ais
Broadcast-associÃ©s, et le dÃ©ploiement de liaisons garanties SDSL reliant en haut dÃ©bit les
radios & tÃ©lÃ©visions aux sites de diffusion, en streaming.
Magic OnLine fournisseur dâ��accÃ¨s et de services Internet  pour les entreprises a annoncÃ©
la signature dâ��un nouveau partenariat technologique avec Broadcast-associÃ©s, sociÃ©tÃ© de
conseils et de services pour la radio et lâ��audiovisuel, Le Journal de la Next-Gen a voulu en savoir
plus. 

Cet accord permet Ã  Magic OnLine dâ��Ãªtre le premier opÃ©rateur du marchÃ© Ã  proposer
une offre de connectivitÃ© dÃ©diÃ©e Ã  la radio et la tÃ©lÃ©vision, associant solution de diffusion
et infrastructure rÃ©seau Haut DÃ©bit. 

Nous avons donc posÃ© nos questions aux deux acteurs principaux de cette alliance, BenoÃ®t
Poron de Magic Online et Fabrice Gaulthier de Broadcast, ils se sont prÃ©tÃ©s Ã  notre petit jeu,
voici nos interview.

Interview de BenoÃ®t Poron de Magic Online :

Â 

Le JDNG : PrÃ©sentez-vous Ã  nos lecteurs

Fabrice GAUTHER, Directeur GÃ©nÃ©ral de Broadcast-associÃ©s, sociÃ©tÃ© de nouvelles
technologies Broadcast basÃ©e en rÃ©gion parisienne, dÃ©diÃ©e Ã  la radio, la tÃ©lÃ©vision et
plus gÃ©nÃ©ralement tous les nouveaux mÃ©dias numÃ©riques. (Plus dâ��infos sur : 
www.broadcast-associes.com). 

Curieux, expÃ©rimentÃ©s et dÃ©veloppeurs, notre Ã©quipe fabrique tous les jours les mÃ©dias
numÃ©riques de demain. Nous traÃ§ons la route avec nos partenaires.

Le JDNG : Quel est votre cursus et cheminement avant d'arriver Ã  votre fonction
actuelle?
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Nous sommes dans le domaine Broadcast depuis plus de 20 ans, nous participons actuellement Ã 
sa rÃ©volution numÃ©rique avec des solutions nouvelles que nous sÃ©lectionnons ou
dÃ©veloppons.

Le JDNG : Comment Ãªtes-vous venue dans le domaine du service numÃ©rique (Radio/TV)
? 

Par passion, donc avec beaucoup de travailâ�¦

Le JDNG : Comment est venue cette passion pour votre mÃ©tier ?

Nous sommes tombÃ©s Â« dedans Â» quand nous Ã©tions petits et nous aimons cela.

Le JDNG : Pourquoi avoir choisi une alliance avec Magic OnLine?

Parce que Magic Online est un fournisseur dâ��accÃ¨s dÃ©diÃ© aux entreprises, reconnu,
spÃ©cialisÃ©, compÃ©titif et Ã  lâ��Ã©coute. 

Le JDNG : La Radio et la TV on-Line ont-elles une place dans le monde numÃ©rique ?

Câ��est le prÃ©sent : Nous sommes en pleine rÃ©volution ; nous sommes en pleine pÃ©riode de
convergence numÃ©rique (Presse, Radio, TÃ©lÃ©vision, TÃ©lÃ©phonie).

Le Broadcast numÃ©rique est en marche avec Broadcast-associÃ©s.

Le JDNG : La TV par ADSL, le Cable, le Satellite, la TNT, etc. ne pensez-vous pas que nous
sommes dÃ©jÃ  submergÃ©s par les moyens de diffusion ?

Plus les technologies de diffusion se dÃ©veloppent, plus le marchÃ© se dynamise : le choix se fera
naturellement par le consommateur ou le client. Le bon sens sera toujours prÃ©sent, y compris dans
lâ��Ã©conomie numÃ©rique. 

Le JDNG : Pour profiter de ces services (vue cette alliance) le consommateur sera-t-il
obligÃ© d'investir encore plus pour profiter pleinement de cet accord (tout comme la
TV-HD a fait acheter des Ã©crans HD) ?

Le transport sur IP de lâ��audio ou la vidÃ©o offre des dÃ©veloppements trÃ¨s importants avec
souvent un coÃ»t Ã©quivalent voire moindre : cette nouvelle solution de transport sur IP pour les
entreprises est donc Ã  prendre en compte, dÃ¨s Ã  prÃ©sent, dans un contexte Ã©conomique
difficile. 

Le JDNG : Quelle sera la prochaine rÃ©volution de cette alliance pour le consommateur et
le professionnel ?

A travers lâ��alliance Â« Magic Online & Broadcast-associÃ©s Â», la rÃ©volution est dÃ©jÃ  en
marche : nous proposons, dÃ¨s Ã  prÃ©sent, une meilleure qualitÃ© de transmission des signaux
audio et/ou vidÃ©o avec de nombreux dÃ©veloppements possibles, Ã  un coÃ»t plus
Ã©conomique. 

Nous sommes trÃ¨s optimistes sur notre avenir et nos solutions.

Merci
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